
0603                                                          【一問一答】

個人    CHANGE八街 
質 問 者 氏 名    

１   木村　由希子

質 問 事 項 要 旨

１．災害時について (１)災害時の食料について 

①現状の食料備蓄の状況について伺います。 

②給食センターの災害時有効利用について伺います。 

③災害時を想定し、自校式の給食室検討について伺います。 

(２)災害時の乳幼児支援について 

①液体ミルクや粉ミルクの備蓄について伺います。 

②義務ではなく権利である母乳育児について伺います。 

③乳幼児の授乳環境整備について伺います。 

④授乳アセスメントシートの活用について伺います。 

⑤平常時から WHO 国際基準にのっとった適切な授乳支援に

ついて伺います。 

⑥乳幼児家庭向けの学習会について伺います。

２．のりあいタクシーに (１)現状の分析と今後の見通しについて 

ついて ①１２月、１月の利用者数について伺います。 

②予約時に満員でお断りする確率(件数)について伺います。 

③時間帯別乗客数の分析はされているのか伺います。 

④乗客数の均一化と利用者拡大について伺います。 

(２)民間タクシー会社との共存について 

①実証運行後、民間タクシー会社の売り上げに影響があった

のか伺います。 

②民間タクシーの活用促進について伺います。 

(３)補助金について 

①国や県の補助金の対象となっているのか伺います。

答 弁 要 求 者 市 長・教育長・担当部課長



0603                                                          【一問一答】

個人    CHANGE八街 
質 問 者 氏 名    

２   桜田　秀雄

質 問 事 項 要 旨

１．イベント会場整備事 (１)イベント会場整備事業 

業 ①設計業務の内容

２．買い物難民解消への (１)移動スーパー 

取り組み ①移動スーパーの現状と市の取り組み。 

(２)キッチンカーの活躍できる街づくり 

①キッチンカーの活躍できる街づくりに関する条例・規則等の

整備。

３．各種見直し (１)教育委員会所管事項の見直し 

①社会教育施設(郷土資料館、中央公民館、スポーツプラザ)の

市長部局への移管。 

(２)行政運用の見直し 

①中央公民館の運用解釈の見直しと具体的な内容。 

②各種集会施設（自治集会所含む）の運用の見直し。 

③市キャラクターの運用の見直し。

４．公益通報者保護制度 (１)公益通報者保護制度への市の対応について 

①法の改正の経緯と考え方。 

②内部公益通報制度の意義。 

③通報対応の在り方。 

④総合的な窓口の設置。 

⑤公益通報対応業務従事者の配置及び育成。 

⑥利益相反関係の排除。 

⑦通報対象の範囲。 

⑧通報者の範囲。 

⑨匿名による通報の取り扱い。 

⑩通報への対応、通報受付。 

⑪調査の実施と調査に基づく是正措置。

答 弁 要 求 者 市 長・教育長・担当部課長



0603                                                          【一問一答】

個人    やちまた２１ 
質 問 者 氏 名    

３   加藤　弘

質 問 事 項 要 旨

１．市民サービス (１)出前講座の利用状況について伺う。 

(２)区、自治会の現状について伺う。 

(３)地域コミュニティの活動状況について伺う。 

(４)協働のまちづくり推進計画の進捗状況について伺う。

２．農業問題 (１)令和６年度の主要政策について伺う。 

(２)過去３年間の主要産品の農業産出額を伺う。 

(３)畜産業の今後について伺う。 

(４)北総中央用水の課題と今後の対応策について伺う。

３．道路問題 (１)千葉川上八街線の吉倉交差点について伺う。 

(２)国道４０９号四木入り口交差点について伺う。 

(３)松林交差点、東吉田向台交差点の右折車線について伺う。 

(４)新たな信号機設置について伺う。(市道一区１号線竹内交差

点、市道住野１０２号線パイオニア付近交差点)

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

答 弁 要 求 者 市 長・担当部課長



0603                                                          【一問一答】

個人    誠　和　会 
質 問 者 氏 名    

４   小菅　耕二

質 問 事 項 要 旨

１．住みやすい街 (１)道路の渋滞対策 

①五区交差点から五区稲荷神社近辺について。 

②都市計画道路金毘羅線の延長について。 

③バイパス二区地先より富里・三里塚方面への交通について。

２．人にやさしい街 (１)民生委員・児童委員について 

①活動内容について。 

②資格要件について。 

③定員の状況について。 

④課題について。

３．災害に備える街 (１)断水対策 

①断水発生後の対応について。 

②家庭井戸の活用について。

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

答 弁 要 求 者 市 長・担当部課長



0603                                                          【一問一答】

個人    誠　和　会 
質 問 者 氏 名    

５   小山　昌弘

質 問 事 項 要 旨

１．活力あるまちづくり (１)農業の振興について 

①生産資材高騰化における今後の農家への支援について伺う。 

②将来の農家の高齢化や後継者不足による農業経営の５年後、

１０年後の減少の対策について伺う。 

(２)耕作放棄地 

①現在の畑の耕作放棄地の現状について伺う。 

②現在の水田の耕作放棄地の現状について伺う。 

③今後の対策は。 

(３)鳥獣被害について 

①今後の野生鳥獣被害防止対策について伺う。

２．安心に暮らせるまち (１)ヤード問題について 

づくり ①市内にはどのぐらいのヤードがあるのかについて伺う。 

②住野地区と隣接の他市とのヤードの対応と対策について伺

う。 

③ヤードの管理と火災対策について伺う。

 

 

 

 

 

 

 

 

答 弁 要 求 者 市 長・担当部課長



0603                                                          【一問一答】

個人    誠　和　会 
質 問 者 氏 名    

６   小川　喜敬

質 問 事 項 要 旨

１．市民サービスの充実 (１)婚活への支援 

したまちづくり ①結婚を希望する若者への出会いの場の提供の現状について。 

②結婚を希望する若者への支援について。

２．便利で快適なまちづ (１)ＪＲ八街駅北口イベント広場の計画 

くり ①イベント広場の整備計画について。 

②近隣住民への対応・対策について。 

③使用条件について。

３．心の豊かさを感じる (１)学校教育の充実について 

まちづくり ①こども議会の充実と推進について。

答 弁 要 求 者 市 長・教育長・担当部課長



0603                                                          【一問一答】

個人    日本共産党 
質 問 者 氏 名    

７   若泉　聡志

質 問 事 項 要 旨

１．安全な道路管理を (１)組織変更について 

①移管後の安全対策は。 

(２)規制の表示について 

①歩道を塞ぐ道路標識の見直しを。 

②速度規制の表示の改善を。

２．乗り合いタクシーに (１)チョイソコやちまたの改善を 

ついて ①現在の登録人数と一日あたりの利用者数は。 

②エリアについて。 

③増車を。 

④市外への運行を。

３．学校給食について (１)無償化への取り組みを 

①４月以降も無償化を。 

(２)今後の給食センターについて 

①今後の学校給食のありかたについて。

答 弁 要 求 者 市 長・教育長・担当部課長



0603                                                          【一問一答】

個人    公　明　党 
質 問 者 氏 名    

８   角　麻子

質 問 事 項 要 旨

１．中学校標準服につい (１)進捗状況について 

て ①アンケート調査の実施は。 

②どのようなアイテムになるのか。 

③デザインの特徴は。 

④価格はどのくらいになるのか。 

⑤制服の移行手順はどのようにしていくのか。 

⑥体操服やカバンの今後の考えは。

２．路線バスを利用して (１)通学に路線バスを利用する家庭への補助について 

の通学について ①開始時期は。 

②対象者の条件は。 

③助成額は。 

④申請方法は。 

⑤どのくらいの人数を見込んでいるのか。

３．健康診断について (１)児童生徒の検査・診察における対応について 

①プライバシーや心情に配慮されているか。 

②当日の欠席や長期欠席など個人の事情により健康診断を受

けられなかった場合の対応は。 

③正確な検査・診察のため視触診等を行う必要がある検査項

目と検査方法について、児童生徒・保護者に周知できてい

るのか。 

(２)乳幼児健診について 

①就学前に適切なサポートにつなげられるとされる５歳児健

診の実施の考えは。

４．図書館の充実につい (１)市立図書館の充実 

て ①ライブラリーカフェの反響は。 

②今後のイベント開催の予定は。 

③ＳＮＳ発信で利用率の変化は。 



④認定ジュニア司書・ジュニアマイスターの現状は。 

⑤子どもに本との出会いを拡大させるための具体的な取り組

みは。 

(２)学校図書館の充実 

①児童・生徒の学校図書館の利用状況は。 

②蔵書冊数は達成しているのか。 

③適切な廃棄・更新はされているのか。 

④新聞の配備状況は。 

⑤学校司書の役割とは。

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

答 弁 要 求 者 市 長・教育長・担当部課長



0603                                                          【一問一答】

個人    公　明　党 
質 問 者 氏 名    

９   木内　文雄

質 問 事 項 要 旨

１．健康と思いやりにあ (１)地域コミュニティについて 

ふれる街について ①地域コミュニティセンター等活用について。 

②災害時の地域コミュニティの充実について。 

③外国人の地域コミュニティについて。 

④外国人のゴミ捨てルールについて。

２．誰もが住みやすいま (１)障がい者・高齢者支援について 

ちづくり ①福祉避難所の充実について。 

②ダイレクト避難対策について。 

③チョイソコやちまたの運行について。 

④チョイソコやちまた予約について。 

⑤聴覚障害への避難指示等について。 

(２)有害鳥獣等の対策について 

①住宅地域の鳩の対策について。 

②スズメバチ駆除補助金の導入について。

答 弁 要 求 者 市 長・担当部課長



0603                                                          【一問一答】

個人    公　明　党 
質 問 者 氏 名    

１０   清水　顕司

質 問 事 項 要 旨

１．市職員と環境等につ (１)職員に関して 

いて ①全国的な職員減少傾向にある中、八街市の現状はいかがか。 

②来年度の職員採用人数は。 

③今年度の退職人数は。 

④職員へのメンタルヘルスケアの取り組み状況は。 

⑤今後必要な人員数は。 

(２)環境等に関して 

①職場環境や業務改善のための職員からの提案はどのように

行われているか。 

②職員教育の取り組みの現状は。 

③人事評価方法はどのように行われているか。

２．通学路整備について (１)通学路安全対策の維持管理 

①車止めポールの破損やグリーンベルト、白線劣化の点検や

管理体制はどのように行われているか。 

②補修やライン引き直しの予定スケジュールは組まれている

か。 

(２)今後の対策に関して 

①警察の取り締まり強化した場所の分析は行っているか。 

②速度表示の無い通学路への対応は。 

③イメージハンプなどの取入れ検討はされているか。

３．子育てと介護につい (１)ダブルケアについて 

て ①今後増加が見込まれるダブルケアラーに対しての市として

の現状把握は。 

②ダブルケアラーに対する対応は。

答 弁 要 求 者 市 長・担当部課長




